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8 月 11 日，国家自然科学基金委员会发布了《2020 年度国家杰

出青年科学基金建议资助项目申请人名单》。我学院艾连中教授在建

议名单之列！ 
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    学院 3 篇博士学位论文、6 篇硕士学位论文荣获 2020 年上海理工

大学研究生优秀学位论文。 
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上海食品快速检测工程技术研究中心建设启动大会 

暨技术委员会第一次会议顺利召开 

（本刊通讯员：吴秀秀 供稿） 

2020 年 8 月 9 日下午，上海食品快速检测工程技术研究中心建设启动大会在上图文信息中心第一会议室举

行。该中心以我校为依托单位，与上海市质量监督检验技术研究所、上海皓信生物科技有限公司合作建设，旨在

全面提升上海市乃至全国食品快速检测技术研发和工业化应用能力，打造我国食品快速检测技术创新中心平台。

工程中心建设启动大会由副校长刘平主持，校长丁晓东、上海市科委研发基地建设与管理处领导、上海市质量监

督检验技术研究所副院长毕宁出席会议并发表讲话。工程中心技术委员会专家以及我校医疗器械与食品学院部分

教师学生参加了会议。 

校长丁晓东对各位领导和专家的到来表示热烈欢迎，对上海市科委和与会的专家长期以来对我校在食品科学

领域研究的关心表达了衷心的感谢，并表示学校合理筹划，着重发展，加大投入，完成好工程中心预期建设目标。

共建单位上海市质量监督检验技术研究所副院长毕宁表示，作为共建单位将积极地为工程中心的建设提供各方面

的支持和保障，为上海市食品快速检测行业的发展贡献自己的一份力。上海市科委研发基地建设与管理处杨处发

表讲话，希望三家共建单位要发挥各自优势，整合资源，用科技赋能食品安全治理，夯实食品安全现代化防线。

杨建群处长和刘平校长共同为上海食品快速检测工程技术研究中心揭牌。校长丁晓东为技术委员会委员颁发了聘

书。 

随后，工程中心召开了技术委员会第一次会议。会议由江南大学校长陈卫院士主持，与会专家讨论了工程中

心的研究方向、组建方式与管理机制以及人才队伍建设等情况，与会专家一致表示，工程中心在加快硬件建设投

入的同时，要集中力量加快对食品快速检测关键技术的研究和转化，推动上海食品快速检测产业发展，引领行业

技术升级。   

 

   

校长丁晓东致欢迎辞    上海市质量监督检验技术         副校长刘平主持会议 

研究所副院长毕宁讲话 

 

 

 

揭牌仪式和聘书授予仪式 
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陈卫院士主持技委会会议               工程中心技术委员会听取建设方案汇报 

 

 

工程中心技术委员会第一次会议合影 
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专业学位类别     姓 名    工作单位 

电子信息硕士    段国礼    长海医院 

电子信息硕士    郭世伟    长海医院 

电子信息硕士    周潘宇    长海医院 

电子信息硕士    金佳斌    瑞金医院 

电子信息硕士    王伟珅    瑞金医院 

电子信息硕士    辛海光    瑞金医院 

电子信息硕士    尹 豆     瑞金医院 

电子信息硕士    卿 恺     瑞金医院 

电子信息硕士    林靖生    瑞金医院 

电子信息硕士    沈坤炜    瑞金医院 

电子信息硕士    谭蔚锋    仁济医院 

电子信息硕士    应 亮     仁济医院 

电子信息硕士    车霞静    仁济医院 

电子信息硕士    姜 萌     仁济医院 

电子信息硕士    邱丽华    仁济医院 

电子信息硕士    管阳太    仁济医院 

电子信息硕士    卜 军     仁济医院 

电子信息硕士    刘培峰    仁济医院 

电子信息硕士    郝 勇     仁济医院 

电子信息硕士    胡剑麟    上海市第一人民医院 

电子信息硕士    浦少锋    上海市第六人民医院 

电子信息硕士    张立萍    上海市第六人民医院 

电子信息硕士    刘剑楠    上海市第九人民医院 

电子信息硕士    李春波    上海市交通大学附属精神卫生中心 

电子信息硕士    王海滨    上海长征医院 

电子信息硕士    廉 朋     复旦大学附属肿瘤医院 

电子信息硕士    田 雨     上海中医药大学附属龙华医院 

 

 

- 7 - 

校领导带队赴奥盛集团调研交流 

8 月 6 日下午，校长丁晓东带队，副校长刘平及科技发展研究院、跨学科创新研究院、医疗器械与

食品学院相关负责人赴奥盛集团调研交流。奥盛集团董事长汤亮、党委副书记顾跃华及上海普实医疗器

械股份有限公司相关负责人热情接待我校一行。市经信委技术进步处副处长居欣珏参加调研并指导，市

经信委技术进步处、市经信发展研究中心及上海理微医疗科技发展有限公司相关负责人员共同参加交流

活动。 

汤亮首先对我校一行的到来表示热烈欢迎，并针对奥盛集团深耕布局的“一树四翼”产业板块做了

详细介绍。同时，奥盛集团以新材料为抓手，积极拓展微创介入心血管医疗器械的开发和研制，特别是

集团旗下普实医疗研发的 LACbes 左心耳封堵器系统、二尖瓣修复系统、脑血管瘤封堵、穿刺针及抗折

鞘管等一批科研项目均取得可喜成果，为广大患者带来福音的同时，也为“健康中国”战略做出积极贡

献。会上，刘平从我校组建上海市高端医疗装备创新中心的背景与优势、进展与成效、未来规划等方面

做了简要介绍。 

丁晓东在座谈会上介绍了学校的办学文脉及相关优势学科情况，他强调，近年来学校借助高水平地

方大学建设的历史机遇，不断聚焦强化办学特色，特别是在医工交叉等领域开展跨学科研究，进一步推

动重点学科的高质量发展。与此同时，学校积极引导在该领域长期积淀的科研技术向健康产业转化，引

发社会各界强烈反响。此次上理工牵头的上海市高端医疗装备创新中心，将主动承担国家战略使命，扎

实推进相关工作，并以国家级创新中心的标准强化自身建设，形成良性循环，积极为“健康中国”战略

及上海科创中心建设服务。 

居欣珏对于上理工牵头搭建的上海市高端医疗装备创新中心表示肯定。他指出，该中心在建设过程

中表现出创新性强、覆盖面广、公益性强、积极性高等明显优势。通过紧密对接医疗产业，深度融合企

业联盟，细化行业共性服务，一定能加快补齐我国高端医疗装备短板，实现相关装备自主可控，打造医

疗行业新生态，为上海市科创中心建设以及长三角区域高质量发展贡献更多力量。 

此次调研活动，为搭建上海市高端医疗装备创新中心明确了方向，积累了经验，同时也为中心的申

报奠定了扎实基础。 

     

校长丁晓东讲话             市经信委技术进步处副处长居欣珏讲话 

     
奥盛集团董事长汤亮讲话               奥盛集团座谈会现场 
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